

# *Le Ministre des Affaires Étrangères dénonce une nouvelle calomnie des États-Unis contre Cuba*

---



La Havane, 19 déc (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a déclaré mardi que "les calomnies des États-Unis contre Cuba ont refait surface, cette fois-ci avec l'accusation, sans fondement ni preuve, que nous nous ingérons dans les processus électoraux de ce pays", a-t-il dit.

Dans son compte sur le réseau social X, le ministre des Affaires étrangères a qualifié ces actions d'erreur totale de la part d'un gouvernement qui s'ingère habituellement dans les affaires politiques de nombreux pays.

Selon l'US Intelligence Council, certaines administrations étrangères ont consacré des efforts à l'attaque des élections nord-américaines de mi-mandat en 2022.

Le rapport cite des pays tels que la Chine, la Russie, l'Iran et Cuba pour leur ingérence dans les élections législatives de l'année dernière.

La nation caribéenne aurait participé au soutien ou à l'affaiblissement de certains candidats en fonction de leur volonté de promouvoir des politiques alignées sur les intérêts de cet État.

(Source : ACN).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/342532-le-ministre-des-affaires-etrangeres-denonce-une-nouvelle-calomnie-des-etats-unis-contre-cuba>



**Radio Habana Cuba**